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La gaceta Pedraza 
RESEÑA

LOS ALUMNOS OPINAN DEL CENTRO

Reseña
En primer lugar, este instituto es pequeño, con esto me
refiero a que tiene pocas aulas y hay estudiante que tienen
que estudiar en barracones.

Su patio no es lo suficientemente grande para todos los niños
que hay. Tampoco tiene gimnasio, ni aulas para las clases de
música, tecnología, etc.

Dejando eso a un lado la organización del instituto es
bastante buena, el profesorado es un poco irregular en el
tema de tratar con los estudiantes ya que tiene profesores
muy buenos en ese aspecto y muy malos.

En el tema de herramientas de estudio es bastante completo
ya que tiene ordenadores, tabletas, pizarras digitales, etc.
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La gaceta Pedraza

LA NECESIDAD DE EDUCACIÓN SEXUAL EN LAS ESCUELAS

Entrevistas

Conclusión 
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Perspectiva de un Educador

[Entrevista con María,
profesora de biología]

María: La educación sexual es
fundamental para ayudar a
los jóvenes a tomar
decisiones informadas y
saludables. Pero, en muchos
lugares, el sistema educativo
aún se muestra reacio a
abordar estos temas.
¿Por qué cree que existe esta
reticencia?
María: A menudo, se debe a
preocupaciones sobre
valores y creencias
personales, pero no podemos
ignorar que los adolescentes
enfrentan problemas de
salud sexual muy reales.

El Impacto en la Salud Pública

[Entrevista con Dr. Rodríguez]

Dr. Rodríguez: La falta de educación
sexual en las escuelas contribuye a tasas
alarmantes de enfermedades de
transmisión sexual y embarazos no
deseados en adolescentes.
¿Cómo podría la educación sexual
ayudar a abordar estos problemas?
Dr. Rodríguez: La educación sexual
proporciona a los jóvenes el
conocimiento y las habilidades
necesarias para tomar decisiones
responsables sobre su salud sexual.
Prevenir es mejor que curar.

EDUCACIÓN SEXUAL

Perspectiva de un Movimiento de
Padres

[Entrevista con Carmen, miembro de un
grupo de padres]

Carmen: Algunos padres temen que la
educación sexual promueva la actividad
sexual entre los adolescentes.
¿Qué les diría a esos padres?
Carmen: La educación sexual no
promueve la actividad sexual, sino que
da a los jóvenes las herramientas para
tomar decisiones informadas y
protegerse si deciden ser sexualmente
activos.

Conversación con
Estudiantes

[Entrevista con Ana y Luis,
estudiantes de secundaria]

Ana: En la escuela,
aprendemos matemáticas,
historia y ciencias, pero nadie
nos habla de cómo maneja
relaciones o protegernos de
enfermedades.
Luis: Exacto, tenemos acceso
a tanta información en línea,
pero no sabemos si es
confiable.
Ana: Y eso lleva a
malentendidos y decisiones
erróneas.

En este reportaje, hemos
visto que la falta de
educación sexual en las
escuelas es un problema
que afecta a los jóvenes y
tiene un impacto en la
salud pública. Escuchar las
voces de estudiantes,
educadores, expertos y
padres es fundamental
para impulsar un cambio
necesario en nuestro
sistema educativo y
asegurar que los jóvenes
tengan acceso a una
educación sexual
completa y precisa. Es una
cuestión de salud y
bienestar, y no podemos
permitirnos seguir en
silencio.

Un Llamado a la Acción

[Entrevista con Juan, activista por la
educación sexual]

Juan: Es hora de que las escuelas y las
comunidades reconozcan la importancia de
la educación sexual. Debemos presionar
para que se implementen programas
educativos inclusivos y basados en
evidencia.
¿Qué pueden hacer los ciudadanos
comunes para promover este cambio?
Juan: Hablen con sus escuelas, apoyen a
grupos de educación sexual y exijan que la
educación sexual sea parte del currículo
escolar.
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LOS ALUMNOS DE TERCERO VISITAN SAN ILDEFONSO
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VISITA A LA GRANJA

El pasado 1 de Diciembre el IES Francisca de Pedraza
realizó una salida con los alumnos de tercero de ESO a la
fábrica de cristal y a la granja. Todo situado en San
Ildefonso, al cual se desplazaron acompañados de
profesores en autobuses los cuáles partieron a las 8:15
de la mañana. Primero se visitó el palacio de cristal
donde se pudo ver la fabricación de numerosos objetos
de vidrio, y donde también se explicó la procedencia de
los mismos. Después se encaminaron a la granja donde
acompañados de guías recorrieron el palacio
adentrándose en la salas y conociendo sus funciones.
Para después finalizar la visita volviendo al autobús
dirección al instituto al cuál llegaron a las 15:30
aproximadamente



La gaceta Pedraza 
CONSERJES

UNA ENTREVISTA A NUESTRAS CONSERJES
1- ¿Cuántos años lleváis
trabajando en este centro?

- Llevamos trabajando cuatro
años en el instituto.

2- Hemos escuchado que os vais a
ir del centro. ¿Es verdad?

- No lo vamos a dejar. Nos
tenemos que ir porque están
saliendo las oposiciones.

3- ¿Qué os parecen los alumnos
de aquí?

- Siempre hay algún caso, pero
nos llevamos muy bien con todos.

4- ¿Os cae bien algún profesor en
concreto?

- Sobre todo José, el profesor de
lengua José Ángel, pero también
le teníamos cariño a Daniela, la
profesora de música del año
pasado.

5- ¿Qué es lo que más os molesta
que hagan los alumnos?

- Que armen jaleo, griten y corran
por los pasillos.

6- ¿Tenéis alguna anécdota
divertida?

- Tenemos anécdotas para
escribir un libro, pero preferimos
no contarlas, mantenerlas en
secreto.
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7- ¿Cómo acabasteis
en este centro?

- De rebote,
básicamente por las
circunstancias.

8- ¿Estáis contentas
con el centro?

- No. (Risas) Pasamos
mucho frío en nuestro
lugar de trabajo, y eso
es algo incómodo. En
general se podría
mejorar todo
bastante.

9- ¿Qué os hubiese gustado ser si no hubierais
trabajado de esto?

Susana- A mí me hubiese gustado ser enfermera.

Ana- Yo siempre he dicho que me hubiese gustado
ser millonaria.

10- ¿Qué parte de vuestra rutina os da más
pereza?

Susana- Levantarme temprano.

Ana- Yo vivo en Madrid, y me tengo que levantar a
las tres de la mañana para llegar al centro a las
cinco.



La primera mujer con síndrome de Down en aparecer en Victoria’s secret

La gaceta Pedraza

MODA
SOFÍA JIRAU

Además de modelo,
Sofía quiere convertirse
en actriz, por lo que
esta oportunidad en
Victoria’s Secret puede
abrirle muchas puertas.

“Un dia soñé, lo trabajé
y hoy es un sueño
hecho realidad. Por fin
puedo contarte mi gran
secreto... ¡Soy la
primera modelo de
Victoria´s Secret con
sindrome de Down!.
Gracias a todos por
apoyarme siempre en
mis proyectos”
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Esta joven Puertorriqueña de 27 años
cumplió su sueño de coverttirse en la
primera modelo de Victoria ´ s Secret que
tiene Síndrome de Down. Con su condición
como persona con Síndrome de Down, Sofia
logró primero convertirse en modelo
profesional y ahora ha cumplido otro de sus
sueños al ser contratada por la marca de
lencería más conocida.
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OCIO
CRUCIGRAMA MENSUAL

Horizontales                          Verticales
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    Sinónimo de camino
5. Estilo arquitectónico
medieval
6. Mujer que cose
7. Cría de la vaca

2. Persona que vive en
soledad, o un tipo de
cangrejo
3. Llevarse a alguien a
comisaría
4. Antónimo de
sedentario

1.


